



Sufre el estado un feminicidio al día »6



Renuncia Medina Mora a la Suprema Corte »14

NUEVO ORFIS INICIA TRABAJOS »6



Veracruz, Ver. a Viernes 4 de Octubre de 2019

eldictamen.mx

Año- 122

No. 43924

PRECIO \$10



EL DICTAMEN

DECANO DE LA PRENSA NACIONAL

FUNDADO EL 16 DE SEPTIEMBRE DE 1898

JUAN MALPICA SILVA 1912-1960

JUAN MALPICA MIMENDI 1960-1998

BERTHÁ ROSALÍA MALPICA MARTÍNEZ DE AHUED - PRESIDENTA EJECUTIVA Y DIRECTORA GENERAL



Complica Regional vida a los niños con cáncer

Menores no pueden acceder a un tratamiento gratuito por falta de certificación del HRAV »2

El secretario de Salud del estado calla ante crisis en Hospital Regional y Torre Pediátrica



Veracruz, en estado de emergencia por el dengue

ALEJANDRO MORTEO / REDACCIÓN

Veracruz ya no sólo tiene el primer lugar en casos confirmados y probables de dengue a nivel nacional, sino que también está en una desfavorable cima en casos de defunciones, aseguró la Dirección General de Epidemiología de la Secretaría de Salud Federal.

Es por ello que la entidad está en alerta, porque de dos fallecidos subió a 15 muertes de la semana 38 a la 39 en el 2019. Asimismo, se han contabilizado 6 mil 107 casos confirmados y 29 mil 742 probables, por lo que es alarmante lo que está sucediendo en la entidad, en materia de mosquito que transmite dicha enfermedad.

A nivel República, al Puerto le siguen Jalisco, con 13; Chiapas, 12; Morelos, 10; y Guerrero, 6 en fallecimientos oficiales.

Mientras tanto, en pacientes confirmados se mantiene en el primer lugar nacional, superando a Jalisco (5,047), Chiapas (1,939), Oaxaca (1,193) y Quintana Roo (889).

José Luis Alomía Zegarra, director general de Epidemiología de la Secretaría de Salud Federal, enfatizó que se deben de realizar acciones intensivas, extraordinarias y emer-



La entidad está en alerta, porque de dos fallecidos subió a 15 muertes de la semana 38 a la 39 en el 2019.

gentes para controlar los brotes que se presentan en los estados, como es el caso de Veracruz.

“El 28 por ciento de la carga de enfermos está concentrado en Veracruz”, por lo que la entidad tiene la mayor carga de enfermedad y transmisión en el país, manteniendo un brote activo.

Veracruz se distingue porque representa el único estado del país donde se encuentran circulantes los cuatro serotipos del dengue.

Al respecto, Alomía Zegarra aseguró que la única manera en que una persona no contraiga la enfermedad, es que no haya padecido anteriormente dichos serotipos que han circulado en México.

Hace unos días, la diputada del Distrito de Tantoyuca, Judith Pineda Andrade, consideró que el Gobierno del Estado o el federal podrían estar maquillando las cifras relacionadas con los veracruzanos que han padecido o padecen dengue.



Personas sacaron cosas de casa del ex fiscal y se las llevaron en una camioneta, en el fraccionamiento Costa de Oro.

Vacían casa de Winckler

REDACCIÓN / EL DICTAMEN

La residencia que hasta hace pocas semanas era ocupada por el ex Fiscal del Estado, Jorge Winckler, comenzó a ser vaciada, esto ante la sorpresa de los vecinos, quienes desde que fue separado del cargo, no lo habían observado, hasta este jueves en que personas comenzaron a sacar las cosas que había en la mencionada casa.

La vivienda está ubicada en la calle Peto del fraccionamiento Costa de Oro, de Boca del Río, uno de los fraccionamientos más exclusivos en la zona conurbada, en donde tenía una residencia el ex fiscal, quien hasta el momento sigue sin aparecer de manera pública.

Fueron varias las personas, las que abrieron la casa por completo para sacar las cosas y subirlas a una camioneta, luego se retiraron del lugar, dentro de la casa se observó un automóvil, el operativo para el vaciado de la casa causó alarma entre los habitantes, pues se pensó se trataba de alguna autoridad realizando alguna diligencia.

Y es que al parecer la residencia podría haber estado en el ojo de las autoridades de la nueva Fiscalía General del Estado, y se esperaba que pudiera haber sido cateada como se dio en el caso de Marcos Even “N”, ex Fiscal Anticorrupción de Estado en el fraccionamiento Reforma, contra quien hay una orden de aprehensión.



Luz y sombra

Mientras Javier “Chicharito” Hernández responde con valiosos goles con el Sevilla, Raúl Jiménez apaga su “aullido” con el Wolverhampton

DEPORTES »1



Cierran carreteras ante inseguridad »1

SE REÚNE RICARDO AHUED CON REPRESENTANTES DE AEROMÉXICO

